



**La bière  
locale &  
artisanale  
by Rhonéa**

**Andie**  
Bière blonde au Muscat

## ANDIE, la nouvelle bière au Muscat signée Rhonéa !

**Novembre 2023, Beaumes-de-Venise** – Rhonéa, collectif de 400 familles d'Artisans Vignerons en Vallée du Rhône, dévoile ANDIE, une bière aromatisée au Muscat de Beaumes de Venise. Fidèle à sa philosophie de mêler tradition & innovation, Rhonéa s'aventure avec audace dans le monde de la bière artisanale, offrant ainsi une expérience gustative inédite qui séduira les amateurs les plus avertis comme les néophytes.

### ANDIE, un assemblage réussi entre vin & bière

Dans l'univers animé et en pleine expansion de la bière, Rhonéa se démarque en lançant ANDIE, une bière au Muscat de Beaumes de Venise. "C'est l'union parfaite entre l'héritage viticole de Rhonéa et l'expertise de Cap d'Ona, brasseur reconnu sur son territoire." déclare Thierry Sansot, Directeur Vigne & Vin. "En tant que producteurs de vins d'appellation de renom, nous avons mis tout notre savoir-faire dans l'élaboration de cette bière qui incarne l'essence même de l'innovation et de la créativité de Rhonéa. Le résultat est à la hauteur de nos attentes avec un équilibre idéal entre arômes du Muscat et saveurs de la bière. »

### ANDIE, une expérience gustative nouvelle

Alors que 51% des consommateurs privilégient la bière\*, Andie se distingue comme l'alliance parfaite entre tradition et innovation. "Les consommateurs et notamment les jeunes générations, sont avides de nouvelles expériences gustatives" explique Valérie Vincent, Directrice Marketing & Communication, "Ils sont curieux et veulent tester de nouvelles saveurs. Andie répond à ce besoin de découverte, en mariant un produit artisanal traditionnel comme le Muscat de Beaumes de Venise à une bière blonde, bien dans son époque." Convivial et innovant, le packaging l'est aussi avec un visuel très coloré, librement inspiré par l'art d'Andy Warhol et l'univers de la bande dessinée.

### ANDIE, un projet participatif

Signe des temps et de l'envie de mieux intégrer le consommateur à ses développements produits, Rhonéa a sollicité ses communautés sur les réseaux sociaux pour finaliser le projet. "Nous hésitions entre plusieurs noms" détaille Valérie Vincent. "Et comme nous avons la chance d'avoir des communautés très engagées sur nos réseaux, nous avons voulu les intégrer dans la phase finale de création en leur demandant de choisir le nom le mieux adapté compte tenu du produit et du visuel. Et malgré la différence de profil entre les personnes qui nous suivent sur LinkedIn, Facebook, Instagram ou Tiktok, c'est "Andie" qui a été largement plébiscitée." A noter qu'une bière au Vin Doux Naturel Rasteau, autre produit emblématique de Rhonéa, devrait prochainement voir le jour.

\* Etude Sowine 2023

## A propos de Rhonéa :

Autour des Caves de Beaumes de Venise, Rasteau, Vacqueyras & Visan, Rhonéa rassemble près de 400 familles d'Artisans Vignerons installées en Vallée du Rhône depuis plusieurs générations. A la tête d'un vignoble de près de 3000ha dont 2100 en Crus et Villages, elle est une référence incontestée dans l'élaboration de vins d'appellation.

## A propos de Cap d'Ona

La brasserie distillerie Cap d'Ona a été créée en 1998 dans le sud de la France par Gregor Engler, maître brasseur passionné. Par son approche novatrice et qualitative, elle est aujourd'hui une référence dans la production de bières artisanales de grande qualité.

### DÉGUSTATION "ANDIE"



Mousse blanche, fines bulles, robe or brillante & limpide



Notes marquées de fruits exotiques & fruits blancs, caractéristiques du Muscat Petit Grain



Attaque douce sur les arômes de malt d'orge.  
Finale équilibrée et persistante entre légère amertume et arômes du Muscat.

Fine pétillance, texture suave. Un goût original et subtil, équilibré et très rafraîchissant.

